



EINLADUNG

IMPULSE für das Ostfeld

Wiesbaden (weiter) entwickeln!

DIGITAL

Innovativer Städtebau

Metropolen denken in die Zukunft

9. Dezember 2020 | 18 Uhr
unter folgendem Link

ANMELDUNG >

Im Ostfeld soll ein nachhaltiger und innovativer Stadtteil entstehen. Das bedeutet, er soll klimasensibel geplant werden, den aktuellen Anforderungen an zeitgemäße Lebensformen sowie den Herausforderungen an die Gestaltung des öffentlichen Raumes und dem sparsamen Ressourcenverbrauch vorbildlich Rechnung tragen.

Wie innovativer Städtebau im urbanen Raum in anderen Städten gelungen ist, zeigt uns **Jan Knikker** im Rahmen der Veranstaltungsreihe **IMPULSE für das OSTFELD**. Die Veranstaltung „Innovativer Städtebau - Metropolen denken in die Zukunft“

findet am **9. Dezember um 18 Uhr online** statt.

Jan Knikker ist Partner im niederländischen Architekturbüro MVRDV, das sich mit mehr als 200 Mitarbeitern weltweit dem innovativen Städtebau und der Architektur verschrieben hat. Das forschungsorientiert und interdisziplinär arbeitende Büro mit Niederlassungen in Berlin, Paris und Shanghai hat sich zum Ziel gesetzt, die Städte nicht nur nachhaltiger, sondern auch lebenswerter, grüner, sozialer und schöner zu machen. Jan Knikker, geboren 1972 in Bad Soden, begann seine Karriere als Journalist, prägte dann fast ein Jahrzehnt das öffentliche Image von OMA, dem Büro des niederländischen Stararchitekten Rem Koolhaas und leitet seit 2008 bei MVRDV die Bereiche Business Development & Public Relations.



SEG Stadtentwicklungsgesellschaft
Wiesbaden mbH
Konrad-Adenauer-Ring 11
65187 Wiesbaden
ostfeld@wiesbaden.de
dein.wiesbaden.de/ostfeld



Dezernat für Stadtentwicklung und Bau
Stadtplanungsamt
Gustav-Stresemann-Ring 15
65189 Wiesbaden
team-ostfeld@wiesbaden.de

In Kooperation mit:



Hochschule RheinMain



Wiesbadener Architekturzentrum e.V.